
第１９回 独立行政法人地域医療機能推進機構東京城東病院地域協議会 議事録 

 

日 時：令和６年９月２７日(金) １３：１５～１３：４５ 

 

場 所：３階会議室 

 

出席者：外部委員 ● 岩井江東区福祉部長、北村江東区保健所長、浅川江東区医師会長、 

岸亀戸九丁目町会長 

    当院     ○ 中馬院長、濱野副院長、髙橋事務長、小関看護部長、石橋老健看護師

長、成田老健管理係長、藤田地域包括支援センター長、橋場事務長補

佐（総務企画） 

 

【開会】 

 ・院長の挨拶 

本日はご多忙の中ご出席いただきありがとうございます。 

コロナのため書面での地域協議会開催としておりましたが、令和元年１１月以来５

年ぶりに対面での地域協議会開催となります。 

当院にとっては激動の５年間でした。約３年前の令和３年９月に国･政府官邸からの

要請でコロナ専用病院となりました。一般患者の入院を中止しコロナ患者の受入れ

をしました。北村保健所所長には大変お世話になりました。それから約１年後の令

和４年１０月に一般病棟を再開しました。令和５年５月にはコロナが５類になり、

当院は８月から全て一般病棟に戻しました。入院患者は少しずつ戻ってきています

が、コロナの影響で完全には戻っていません。地域に貢献することをみんなで頑張

っています。 

以前のように地域の皆様に安心して来てもらえる病院にしていきたい。 

本日は皆様から貴重なご意見をいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 

・出席外部委員の紹介、当院委員の紹介を行った。 

 

・協議会の写真撮影、議事内容をホームページ上に掲載することの了承を得た。 

 

 ・東京城東病院地域協議会設置要綱第５条第２項に基づき院長が議長を行った。 

 

 

議長の進行で議事に入った。 

 

① 当院の運営状況について･････事務長より説明 

令和元年度から令和５年度及び令和６年度８月まで下記について 

    ・決算収支 

    ・患者数等及び紹介率・逆紹介率の推移 

  ・健康管理センター受診者数 



 

② 介護老人保健施設の運営状況について･････管理係長より説明 

令和元年度から令和５年度及び令和６年度８月まで下記について 

    ・入所者及び通所者の推移 

令和６年度の季節行事紹介 

 

 

③ 地域包括支援センターの運営状況について･････センター長より説明 

令和元年度から令和５年度及び令和６年度８月まで下記について 

    ・総合相談件数 

    ・介護予防ケアプラン発生件数 

    ・亀戸７～９丁目人口の推移 

今後の主な取り組み 

 

 

【質疑応答・意見交換】 

 

浅川江東区医師会長 

・江東区医師会はコロナが明けて新入会員が80人を超えました。新しく入ってくる先生が辞

める先生より多い状況です。 

若い医師が病診連携で不安があるようです。江東区医師会の会員専用のホームページに病

診連携のサイトを作って病院の宣伝をしていただくことになりました。ＰＤＦの資料であ

れば制限はありません。①外来の予約の取り方、②検査の予約の取り方、③入院の相談の

仕方、この3つを重点的に行い、資料を送っていただきましたらサイトに掲載します。更

新はいつでもできます。 

中馬院長 

・当院も作成しています。 

浅川江東区医師会長 

・現時点では掲載されていませんので送ってもらえば掲載します。 

 

 

北村江東区保健所長 

・コロナの間は３年３ヶ月本当にありがとうございました。コロナ専用病院の話を聞いて江

東区で良かったと思いました。みなさま方におかれましては、ご苦労されたと思います。

１階外来で院長に一人でも多く診てくださいとかなりお願いに伺った次第で、診ていただ

き救われた思いです。 

外来は継続して開けて頂いて地元の方も安心したと思います。 

継続して江東区の健康診断を受けて頂きありがたく思っています。 

引続き外来や健診でお世話になるのでよろしくお願いいたします。 

中馬院長 

・コロナの時は保健所にもお伺いしました。保健所も非常に大変だったと思います。 

 



 

岩井江東区福祉部長 

・コロナが５類になって以降、元に戻ったと思っていました。医療機関の状況を見ると影響

は続いていると思いました。 

中馬院長 

・コロナになって外来は減ってしまったが、戻していかなければなりません。  

 

岸亀戸九丁目町会長 

・案内等のお知らせを送っていただいているが、できればその都度ではなく月末頃まとめて

送っていただきたい。 

中馬院長 

・そのようにします。 今後も町会行事に参加させていただきます。 

 

浅川江東区医師会長 

・人は集まりますか。 

中馬院長 

・コロナで医師や看護師が退職したが少しずつ戻ってきています。 

３病棟あったが、コロナ専用病院の時は２病棟、昨年５月以降一般病棟を再開したが２病

棟でした。入院患者が増えてきたので今月から休棟病棟を再開し３病棟にしています。 

医師会のホームページを活用させていただきます。 

 

浅川江東区医師会長 

・介護関係者はヘルパーが集まらないと言っています。人を集める事が難しい。みなさんが

紹介会社に登録するので紹介会社経由が多く直接応募が少なく紹介で採用になるので紹介

料が発生して大変だそうです。 

髙橋事務長 

・当院も紹介会社を通し紹介料を払って医師、看護師を採用しています。コロナの時より増

えています。 

ＪＣＨＯは発足から１０年が経ち知名度が出てきたからか、幸いなことに全国に５７病院

あり、医師看護師以外の検査技師､放射線技師などのコメディカルは本部で一括採用して

いるので欠員補充はされています。 

介護は介護福祉士などの直接雇用は難しく、派遣会社から派遣していただいていますが、

通常より費用が増加しています。 

給食委託会社でも調理師が集まらないと話をしていて、医療業界の人材不足は変わってい

ません。 

 

岩井江東区福祉部長 

・地域包括支援センターでいつもお世話になっています。 

地元の高齢者人口の話があり後期高齢者が増えています。ニーズも増えると思うので引き

続きよろしくお願いいたします。 

中馬院長 

・はい。  



 

【閉会】 

 ・院長の謝辞 

本日は短い期間でしたがありがとうございました。 

皆様から今日頂いたご意見は病院の運営に活かしていきますので、今後ともどうぞ

よろしくお願いします。 

本日はありがとうございました。 

 

・次回開催は来年３月を予定している事、近くになりましたら案内文を発送する事をお伝

えした。 

  

・東京城東病院地域協議会を閉会した。 


